
会長挨拶
立木正前会長の後を受けて会長となりました。

三鷹中央学園コミュニティ・スクール委員会は、

地域の皆様に支えられて、11 年目の春を迎えるこ

とができました。

今年度は「学園10年の成果を着実に育てよう」

を全体活動方針としました。先輩方が築いてこ

られた良き伝統と成果を、次の 10 年を目指して

着実に育てたいという思いを込めました。

子どもたちの笑顔のため、未来のために――

引き続き、ご指導ご協力をよろしくお願いいた

します。

三鷹中央学園
コミュニティ・スクール
委員会会長
大和田 妙司

学園長挨拶

4 月から吉村前学園長の後を引き継ぎ、CS

委員会をはじめ保護者、地域の皆様と手を携

えて、学園の全ての子どもたちの健やかな成

長に尽力してまいります。

開園 10 周年の節目を迎え、これまでの諸先

輩方が築いてこられた数々の実績を振り返る

とともに、「未来は今、ここにある」をテー

マとして、新たな一歩を踏み出す一年にした

いと思います。

どうぞよろしくお願いします。

三鷹中央学園学園長
小坂 和弘

令和元年度 三鷹中央学園コミュニティ･スクール委員会【全体活動計画】

◎令和元年度の合言葉（平成 24 年度より継続）『地域と学園をつなぎ、みんなで一緒に子どもたちを育てよう』

◎今年度の活動方針『学園 10 年の成果を着実に育てよう』

〇「コミュニティ･スクール」を理解し、やさしい言葉で発信しよう

〇「学園・学校評価アンケート」結果を検証し、課題克服に挑戦しよう

◎今年度の取り組み

①もっともっと子どもたちの話をしよう

・合同学園研 100 人熟議

・「パワーアップアクションプラン」の理解と、実践の働きかけ

②体験的・探求的な「深い学び」を支えよう

・学習ボランティア新システム移行に向けて活動

・（一社）みたかＳＣサポートネットと連携・協働

▽補充的な学習支援（三小パワーアップ・七小ＰＵＴ・ＭＹＳＴＵＤＹ）

▽各種検定<漢検 8/21、英検 10/5、数検 12/7>

③９年間の防災教育を推進し、地域防災訓練（10/13）に参加しよう

④「こんにちは」「ありがとう」「がんばったね」と、日常的なあいさつや声かけをしよう

⑤広く、理解者・協力者を増やそう

・ＣＳだより、ホームページの作成と活用

⑥三鷹中央学園地域子どもクラブ主催の学園ソフトバレーボール交流大会（11/23、3/28）に参加しよう
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～地域と学園をつなぎ、みんなで一緒に子どもたちを育てよう～ 三鷹中央学園ＣＳ

http://www.mitaka-schools.jp/mitakachuo/index.html三鷹中央学園

コミュニティ・スクール委員会だより
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